

2019年5月27日 第276号

# 憲法共同センターNEWS

戦争する国づくりストップ！憲法を守り・いかす共同センター  
〒113-8462 文京区湯島 2-4-4 全労連会館 03-5842-5611 (FAX 5842-5620)  
http://www.kyodo-center.jp mail: move@zenroren.gr.jp

「示そう辺野古 NO!の民意を」全国総行動

国会包囲行動に 5000 人

## 全国の力で辺野古新基地建設を止めよう!

「示そう辺野古 NO!の民意を」全国総行動は5月25日、全国32都道府県38カ所で取り组まれました。「止めよう辺野古基地建設・9条改憲・安倍政権の暴走を!国会包囲行動」には5000人が参加しました。主催は基地の県内移設に反対する県民会議、「止めよう!辺野古埋立て」国会包囲実行委員会、戦争させない・9条壊すな!総がかり行動実行委員会です。「地域から、職場から辺野古新基地問題の学習と宣伝を広げ、多くの国民に辺野古新基地の真実を伝えること」「安倍政権退陣を迫るたたかいと一体に、運動を大きく広げていくこと」「辺野古新基地建設を必ず止め、普天間基地の無条件返還を実現するため、全国の力を総結集していくこと」を決意しました。立憲民主党、国民民主党、日本共産党、社会民主党の代表があいさつ。玉城デニー沖縄県知事からメッセージが寄せられ、紹介されました。



国会正門前で第1部の統一ステージが行われました。作家の落合恵子さんがスピーチ。「改元一色の報道、改元を政治利用し安倍首相の支持率があがっている。どうなっているのか。希望がある時代になってほしいと言うのなら、それは沖縄の基地を消すことではないか。基地があるゆえに暴行事件などが起こっていることを忘れてはいけない。無かったことにしてはいけない」と訴えました。

へり基地反対協議会共同代表の安次富(あしとみ)浩さんは「県知事選、県民投票で辺野古新基地建設 NO!の民意が示された。しかし、安倍首相は民意を一顧だにしない。私たちは決してあきらめない。勝つことはあきらめないこと。全国であきらめないたたかいを続けてほしい」と訴えました。

総がかり行動実行委員会共同代表の高田健さんが閉会あいさつ。「参議院選挙で改憲勢力に3分の2を取らせない。そうすれば安倍9条改憲は破れる。来週には立憲野党と市民連合の政策協定が行われる。何としても勝利しよう」と呼びかけました。

## 憲法共同センターは国会図書館前でアピール



憲法共同センターの第2部ステージは国会図書館前で行われました。沖縄統一連事務局長の瀬長和男さんがスピーチ。「辺野古新基地建設阻止のたたかいは、全国の仲間に支えられ、励まされ、たたかっている。沖縄は、平和的生存権が脅かされ続けている。憲法は人権課題だ。参議院選挙ではともにがんばりましょう」と呼びかけました。

東京医労連が3000万人署名の目標10万人を達成したことについて、新婦人神奈川県本部が署名目標10万人を達成したことや憲法カフェについて、民青同盟が6.9若者憲法集会について発言しました。

### ●徳島

## 沖縄・全国と連帯し 宣伝・署名

「示そう 辺野古NO! の民意を」5.25全国総行動を徳島でも行いました。

暑い中でしたが、JR徳島駅前に50人以上が参加し、ビラ300枚を配布し、マイク宣伝と署名行動を行いました



### ★当面の取り組み★

#### ●日韓連帯行動

6月7日(金)18時30分～ 「朝鮮半島と日本に非核・平和の確立を！」  
集会・日比谷野外音楽堂 19時30分～ サウンドデモ  
6月8日(土)13時30分～ シンポジウム 星陵会館

\*事前申し込みが必要です。

\*詳細はこちら→<http://www.kyodo-center.jp/?p=6175>

#### ●辺野古土砂投入反対署名提出・報告集会

6月10日(月)17時30分～ 衆議院第2議員会館・多目的会議室

#### ●総がかり行動「19日行動」

6月19日(水)18時30分～ 国会議員会館前

\* 憲法審査会の動向により、緊急の提起を行うかもしれません。ご協力をよろしくお願いいたします。